

12 novembre

Himalaya

La lumière est revenue ...

Donc, à 17 heures pétante je me trouvais face à la chaîne de montagnes, mais les nuages aussi



attendaient le coucher de soleil, un coup pour rien, je suis allée me chercher un lit pour la nuit. À 6 heures le lendemain, j'étais à nouveau au *top* comme ils disent dans le coin, cette fois pas un nuage, petit à petit, en commençant par le plus haut, le soleil éclairait la neige, superbe. Puis je suis redescendue, les guides m'annonçaient toutes sortes de malheurs si je partais seule, ils ont même été jusqu'à me dire *et si vous mouriez?* difficile de s'en décrocher, une australienne passant par là, nous sommes descendues de concert mais elle allait bon train, j'ai suivi j'aurais quand même préféré une allure un peu moins rapide, sportive la fille, partie le matin à 9 heures, elle a gravi la montagne et en redescendait à 14.

Un peu courbaturée quand même mais satisfaite de ma performance.

13 novembre

Katmandu (J - 6)

Katmandu, le 13 novembre (J-6, je suis comme qui dirait en salle d'attente)

Je suis de nouveau à Katmandu, avec surtout le courage de ne rien faire, je ne sais pas si c'est la peur du retour, le regret de la fin du voyage mais il n'y a pas grand chose à faire moi, pour un peu je souhaiterais prendre l'avion demain matin tout en regrettant de n'avoir pas pu profiter mieux du pays.



Ce sera pour la prochaine fois et je commencerai par là.

En attendant je fais du choppigne*, c'est un peu lassant de voir toujours les mêmes choses, sans doute produites en très grande quantité même si elles sont annoncées comme artisanales, la diversité manque cruellement. Mais les rues du *thamel* (c'est le quartier), sont



plaisantes à parcourir pour l'atmosphère que l'on y trouve, c'est dangereux les motos y circulent en grande quantité et à vive allure, je suis toujours vivante.

Marie

() en français dans le texte*